

Penonton atau Pemain?

Ditulis oleh Pancha W. Yahya
Rabu, 29 April 2009 13:21

... untuk memperlengkapi orang-orang kudus bagi pekerjaan pelayanan (Efesus 4:11-12).

Pada satu hari Minggu malam di bulan Juni tahun yang lalu saya mengendarai mobil saya melewati jalan-jalan di kota Jakarta. Hari itu kota Jakarta tidak seperti biasa. Jalan-jalan yang biasanya ramai pada jam-jam itu, hari itu lengang. Ada apa gerangan? Jawabnya adalah ada pertandingan final piala dunia di televisi! Kebanyakan orang Jakarta, bahkan di seluruh dunia, memilih menjadi penonton pada jam itu.

Omong-omong mengenai penonton, ada sesuatu yang unik sehubungan dengan penonton khususnya penonton olah raga sepak bola. Ada sebagian penonton yang sangat fanatik dengan kesebelasan favoritnya. Mereka mengoleksi atribut-atribut kesebelasan yang mereka dukung dan melakukan apa saja untuk memberi semangat agar kesebelasan dukungan mereka menang. Padahal mereka tidak mendapat keuntungan sedikit pun kalau kesebelasan favorit mereka menang. Yang unik lagi sehubungan dengan penonton sepak bola ialah komentar-komentar penonton yang "membodoh- bodohkan" pemain yang gagal menyangkan bola ke gawang lawan, padahal penonton itu sendiri tidak becus menendang bola. Memang penonton paling jago berkomentar!

Dalam gereja banyak jemaat yang memilih menjadi penonton. Tapi bukan penonton sepak bola! Tapi penonton pekerjaan pelayanan. Menurut hasil survey di kebanyakan gereja, hanya 10 persen dari seluruh anggota gereja yang terlibat dalam pelayanan. Padahal Firman Tuhan dalam Efesus 4:12 mengatakan bahwa semua orang Kristen harus menjadi pemain-pemain dalam pekerjaan pelayanan. Dengan menjadi pelayan Tuhan kita mengucapkan syukur atas anugerah keselamatan yang kita terima dan kita akan mengalami sukacita tersendiri dalam melayani Tuhan juga kita akan mendapat upah dari pelayanan kita.

Jadi, jadilah pemain, tidak hanya menonton dalam pekerjaan Tuhan!

*) Pancha Wiguna Yahya- rohaniwan tinggal di Jakarta. Dapat dihubungi langsung di panch@centrin.net.id